



Grupo Municipal IULV-CA

A LA COMISIÓN DE RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES AREA DE HACIENDA Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

## Respuesta Oral

La línea número 36 de TUSSAM fue retirada del mapa de líneas de la empresa en mayo de 2010 como consecuencia de diferentes factores relacionados con la delimitación territorial de los municipios de Sevilla y Dos Hermanas, así como por cuestiones relacionadas con el solapamiento de otros modos de transporte que podían representar alternativas viables a juicio del análisis de entonces.

El actual gobierno ha prometido la reposición de esa línea, tanto a los trabajadores de la empresa TUSSAM, por cuanto representa más cargas de trabajo y fundamenta expectativas para los eventuales, como a la comunidad universitaria de la Pablo de Olavide.

Por todo ello, el Grupo Municipal de IU-LV-CA formula las siguientes

## **PREGUNTA**

¿Cuándo van a reinstaurar la Línea 36 de TUSSAM?

¿Cuáles son las razones por las que no ha sido repuesta ya?

¿Con qué frecuencia y trazado concreto piensan hacerlo?

¿En qué puntos se situarán las paradas desde la Avenida de la Paz hasta la Universidad?

Sevilla, 16 de septiembre de 2011

Antonio Rodrigo Torrijos

Portavoz del Grupo Municipal IU-LV-CA

VAOMISMIENTO DE ZEAITTY Concejalos del Grupo del

Franklin Frapular